

世帯と人口
(平成2年12月1日)
世帯 35,021 (+32)
人口 106,071人 (+103)
男 54,571人 女 51,500人

えひな

編集・発行
海老名市役所広報広聴課
〒243-04
神奈川県海老名市勝瀬175
☎ (0462) 31-2111

思いやりの心大切に

「同じ竹でも藤竹(のだけ)は矢柄(やがら)に用いるが弓には使えない、真竹(まだけ)は弓にはなるが矢にはならない。それが特性能生かして協調性を發揮するので、片方だけでは弓も矢も役に立たない自己主張も必要だが、相手の立場を考えで行動することが共存共栄の根本で、この心を忘れては集団生活はできない」と、竹の話と矢の例をどうて話を結んだ。

応援に集まつたなさんの動物たちは、猿の理に合つた話に深い感銘を受けます。が十二支中一番の智恵者だ、と懇心した。が、山羊も反省して、山岳地帯にこもって、ひとりよがりの生活をしていたことを改めて、ほかの動物たちとも仲良く暮らすようになったそつた。

——人間の世界でも國や民族、人種の間や個人の間でもこれに似たような話が数多くあるようつに思われる。互いに相手のこと思いやることを忘れずに、平和な一年を過ごしたいものである。

【今年の干支(えごと)である羊にちなんだ話を、小島直司さんから伺いました】

羊たちの年頭マラソン大会に、山羊(やぎ)が参加を申し込んできましたが、十二年に一度、羊だけで行う行事だったので「前例がない」と断つた。

しかし山羊は、「山羊と羊はそもそも同族なのに、仲間に入れないのはおかしい!」と願い立てるので、羊は審判を頼んだ猿に相談した。猿は同じ動物同士が正月始めからごたごたするのを避けるため、仲間に入れることを勧めた。

しかし、周りが心配したとおり、山羊は性質が激しくて協調性が少なく、自己主張が強くて審判に従わなかつたり、ルールを無視することもあるて、マラソン大会は始めからトラブルが続出した。

大会終了後、猿は審判長としての講評の最後で

「同じ竹でも藤竹(のだけ)は矢柄(やがら)には使えないし、真竹(まだけ)は弓にはなるが矢にはならない。それが特性能生かして協調性を發揮するので、片方だけでは弓も矢も役に立たない自己主張も必要だが、相手の立場を考えで行動することが共存共栄の根本で、この心を忘れては集団生活はできない」と、竹の話と矢の例をどうて話を結んだ。

羊たちのマラソン大会



